



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Rakor Kesiapan Pilkada, Kapolsek Rancag Polres Ciamis Siap Amankan Proses Pungut-Hitung di TPS

Ciamis - [CIAMIS.FR.N.CO.ID](http://CIAMIS.FR.N.CO.ID)

Nov 26, 2024 - 14:45



CIAMIS ~ Polsek Rancag Polres Ciamis Polda Jabar mengikuti rapat koordinasi lintas sektoral dalam rangka kesiapan pengamanan pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 tingkat Kecamatan Rancag. Rapat ini berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Rancag, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat,

Selasa (26/11/2024).

Kegiatan ini, diikuti langsung oleh Kapolsek Rancah AKP Aan Supriatna dan didampingi oleh Kanit Binmas Aiptu Carwa. Sementara rapat ini dipimpin langsung oleh Camat Rancah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah AKP Aan Supriatna mengatakan, saat rapat anggota menyampaikan situasi dan kondisi kamtibmas menjelang pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di Kecamatan Rancah. Sejumlah himbauan turut disampaikan agar dapat diminimalisir bersama mengenai kriminalitas hingga bahaya bencana alam.

"Situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Rancah sampai saat ini aman dan kondusif, tidak ada kejadian yang menonjol. Kami juga menekankan lagi setiap terjadi kejadian sekecil apapun, baik kriminalitas maupun bencana alam dan kejadian lainnya agar menyampaikan atau segera melaporkan ke Polsek Rancah atau Forkopimcam," kata AKP Aan Supriatna.

Tak hanya itu, kata AKP Aan Supriatna, Polsek Rancah siap mengamankan proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di setiap TPS yang berada di Kecamatan Rancah maupun Kecamatan Tambaksari. Ini bentuk komitmen Polri mengawal kesuksesan Pilkada Serentak 2024.

"Para petugas TPS agar jangan panik apabila ada kendala, langsung koordinasi dengan petugas /ketua TPS maupun petugas pengamanan TPS yg ada. TNI - POLRI siap mengawal pelaksanaan pilkada serentak tahun 2024 dari tiap-tiap tahapan persiapan pilkada, di TPS, di PPS sampai selesai tahapan penghitungan dan pelantikan calon terpilih," kata AKP Aan Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.